

学校と地域を繋ぐクリーンアップ・ツーリング



各学年・クラス・班ごとに地域と学校に分かれ、道路や公園、学校周辺など、清掃が必要な場所を丹念に清掃しました。生徒たちは手袋をはめ、ゴミ袋を持ちながら、笑顔と元気な声で地域の方々と交流しながら活動し

11月18日(土)、一ツ橋中学校区で「クリーンアップ・ツーリング」が実施されました。この日は、地域と学校が協力し、生徒たちが地域の清掃活動に参加しました。地域への感謝の気持ちを「清掃」の形で表現する素晴らしい行事となりました。朝の清々しい空氣と共に、生徒たちは一ツ橋中学校区の方々への感謝の気持ちを込めて一丸となり、清掃活動を始めました。地域の方々と協力して、普段お世話になつている場所をきれいにすることは、我々にとって誇りであり、とても有意義な活動でした。

感謝の言葉や励ましの声がかかり、その温かさを感じることができます。清掃活動の中で、生徒たちは協力し合い、チームワークを発揮しました。小さなゴミから大

きなゴミまで、一つひとつの大切な業が大切であり、それが全体の清掃に繋がっていました。生徒たちは環境への意識を高め、地域社会とのつながりを感じながら、活動する様子が見られました。

きなゴミまで、一つひとつの大業が大切であり、それが全体の清掃に繋がっていました。生徒たちは環境への意識を高め、地域社会とのつながりを感じながら、活動する様子が見られました。

【生徒の感想】

最後に、保護者の皆様、地域の皆様、ご協力いただきありがとうございました。今後も地域との交流を大切にし、地域社会に貢献できるよう、学校は様々な活動に取り組んでまいります。

ますますのご支援をよろしくお願いいたします。



「あいさつ運動」「学校へ行こう週間」



三者懇談会を実施予定!

- 期日 12月11日(月)
～14日(木)
2学期の学習・生活について
業者の車両が出入りしますので、ご注意ください。
- 内容 校PTAによるあいさつ運動の日でもあります。昨年よりも多くの保護者が来校され、生徒たちが学習する様子を見ておられました。大変ありがとうございました。
- お願い まだ、4日間、「学校へ行こう週間」でもありました。昨年

校PTAによるあいさつ運動の日でもあります。晴天にも恵まれ、お忙しい中時間を割いて参加してくださった保護者とともに、あいさつ運動が実施されました。また、4日間、「学校へ行こう週間」でもありました。昨年よりも多くの保護者が来校され、生徒たちが学習する様子を見ておられました。大変ありがとうございました。

12月・1月のおもな行事予定

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
8	金		マラソン・駅伝大会	1	月	元旦	
11	月		三者懇談会	8	月	成人の日	
12	火		三者懇談会	9	火	始業式	
13	水		三者懇談会	13	土	県新人	
14	木		三者懇談会	14	日	県新人	
15	金		薬物乱用防止教室(予定)	17	水	3年テスト	
21	木		大掃除	18	木	3年テスト	
22	金		終業式	19	金	3年テスト	
				24	水	各種委員会	
				25	木	校区一齊研修(一ツ橋中)	
				26	金	参観日(1年:学級懇談会・2年:進路説明会) 3年生はありません。	

冬休み



1月風景

School Life

「クリーンアップ・ツーリング」が終了後、5Rの生徒が道具の片づけや幟の片づけを進んで手伝ってくれました。

「片づける」は、物を元の場所に戻す行為です。物を出すことは、必要に迫られた時や、欲求や興味関心からの行動なので、誰でもできます。一方、戻すことは、学習しないとできません。料理なども作って終わってはあります。

本当にありがとうございました。

本當にありがとうございました。

「片づける」は、物を元の場所に戻す行為です。物を出すことは、必要に迫られた時や、欲求や興味関心からの行動なので、誰でもできます。一方、戻すことは、学習しないとできません。料理なども作って終わってはあります。

「片づける」は、物を元の場所に戻す行為です。物を出すことは、必要に迫られた時や、欲求や興味関心からの行動なので、誰でもできます。一方、戻すことは、学習しないとできません。料理なども作って終わってはあります。

